
Antrag Briefwahl
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 12. Oktober 2015, 20:34

@ kop

Meine Informationen bezogen sich auf die JHV, als die Umwandlung des HSV beschlossen
werden sollte und sie dafür eine 2/3 Mehrheit brauchten.
Ich weiß jetzt nicht mehr genau das Jahr....glaube aber, daß es 2013 war.
Mir wurde glaubhaft versichert, daß es so lief, wie ich es oben schilderte.
Sollte ich einer Fehlinformation aufgesessen sein, bitte ich um Entschuldigung.
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